

Vinea TRANSACTIONS

7 Pièces

600 m²

Réf. 1699CDR

4 240 000 €

Vaucluse

Maison à vendre (25380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété d'environ 70 ha, est située dans un environnement naturel et protégé à seulement 15 min des axes autoroutiers et 20 min des centres historiques et culturels de la PROVENCE. Le domaine de 70 ha offre 40 ha de vignes environ en AOP Côtes du Rhône et Côtes du Rhône Villages. Au milieu de son vignoble, dans un environnement vallonné et à l'orée d'une pinède préservée, se positionne la bâtisse de vigneron de plus de 200 ans. Elle offre près de 600 m² habitables positionnée en U. Elle est aménagée en plusieurs logements. Un garage, un atelier et deux caves voûtées complètent ...

This 70-hectare estate is located in a natural, protected environment just 15 minutes from the motorways and 20 minutes from the historic and cultural centres of PROVENCE. The 70-hectare estate includes around 40 hectares of AOP Côtes du Rhône and Côtes du Rhône Villages vines. In the middle of the vineyards, in a hilly setting on the edge of an unspoilt pine forest, stands the 200-year-old winegrower's house. It offers almost 600 m² of living space in a U-shaped layout. It has been converted into several living units. A garage, a workshop and two vaulted cellars complete the property. The ...

VINEA TRANSACTION

Le Cristal, - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

